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Diputado Mulet fuerte contra el narcotráfico: 
“No puede haber autoridades con vínculos 
con las drogas”
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E l parlamentario Regionalista Verde, Jaime 
Mulet Martínez, se refirió a las próximas 
elecciones por el sillón alcaldicio de Co-
piapó del próximo 26 y 27 de octubre, 

apuntando a que el próximo alcalde debe cuidar las 
finanzas municipales que tanto ha costado recuperar:  
“Creo que ahora más que nunca, se necesita alguien 
que administre las finanzas del municipio de Copia-
pó con claridad, responsabilidad, transparencia y que 
invierta con mucha fuerza en seguridad y en la pre-
vención, para así enfrentar el narcotráfico con deci-
sión”, dijo Mulet, agregando que “no podemos dudar 
en esta materia, sino puede ser demasiado tarde”.

El diputado Frevs hizo hincapié en que 

“ Copiapó enfrenta un grave problema con la de-
lincuencia, al igual que otras ciudades del país, 

pero gran parte de esos delitos los provoca el narco-
tráfico”, explicó.

Mulet, además, acotó: 

“ El narcotráfico involucra a toda una red de co-
rrupción y de delitos, además de ser la enferme-

dad de miles y miles de personas, especialmente jóve-
nes, que caen en el consumo de drogas y que terminan 
alimentando esta red”, explicó. El parlamentario aña-

dió que “por eso no da lo mismo quien conduzca el 
municipio de Copiapó, necesitamos a alguien que lo 
haga con claridad, con finanzas claras y limpias, eso 
es muy relevante, alguien que no tenga, ni haya teni-
do ningún vínculo con las drogas”, dijo Mulet

Sobre quien podría ser esa persona, 
Mulet dijo: 

“ Por eso creo que es el mo-
mento de apoyar a Marcos 

López como alcalde para Co-
piapó, le queda un periodo, 
después ya no puede ir a la re-
elección. Cuando se corrom-
pen los órganos del Estado, el 
municipio y el Estado 
no tiene vuelta, por 
eso pido el apoyo 
para Marcos”, 
cerró Mulet. 

L a diputada por Atacama Sofía Cid cri-
ticó la propuesta para reemplazar el 
CAE, que inició su trámite en la Co-
misión de Educación de la Cámara. 

“ El Gobierno prometió condonación total 
del CAE, pero claramente no pudo cum-

plir. Ahora proponen un sistema que no saben 
siquiera cómo se va a financiar, ni el impacto 
real que tendrá en la calidad de la educación”, 
afirmó.

“ También prometieron gratuidad, pero ahora 
reconocen que no pueden implementarla sin 

recursos adicionales”, agregó la parlamentaria, 
que ha sido activa fiscalizadora de la implemen-
tación de los SLEP y de la reforma educacional en 
Atacama, por los graves problemas que han de-
nunciado alumnos y profesores.

Apuntando directamente al Presidente Ga-
briel Boric y a su Gobierno, la diputada por Ata-
cama afirmó: 

“ Dijeron que mejorarían la calidad educati-
va, pero ese tema quedó fuera de la agen-

da. Los principales afectados por esta utilización 
ideológica de la educación son los estudiantes, 
que ven cómo sus oportunidades se desvane-
cen”, finalizó Sofía Cid.
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